

Viernes 21 de septiembre de 2012

### Titulares

- *Vía Curos - Málaga se pavimentaría con \$100 mil millones del Fondo de Adaptación*
- *Hoy, la Gobernación atiende hasta las 3:00 p.m.*

## El Gobierno de Santander aseguró 1.8 billones de pesos para invertir en el 2013

**BUCARAMANGA.** El Gobierno de Santander consiguió recursos por 1.8 billones de pesos del Presupuesto General de la Nación para invertir en el 2013 en el Acueducto Regional del Oriente, que proporcionará agua potable a 14 municipios; la Troncal Norte - Sur, el Intercambiador de El Bosque, en Floridablanca y el Centro de Convenciones de Bucaramanga.

Así quedó establecido en la sesión conjunta de las comisiones económicas de Senado y Cámara de Representantes que se realizó este jueves en las instalaciones de la Asamblea de Diputados de Santander.

### Más inversión

El director de Planeación Nacional, Mauricio Santa María, al término de la sesión descentralizada de las comisiones económicas del Congreso de la República, dijo que la inversión en Santander se incrementa de manera importante para el 2013, con lo que se garantiza la ejecución de una serie de proyectos que impulsarán el desarrollo de la región.

El gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, se mostró satisfecho con los anuncios hechos por el Director Nacional de Planeación, debido a que se lograron los recursos gestionados por la Administración Departamental y se da vía libre a realización de obras de gran significado para la gente de Santander.

### Adiciones para importantes obras

En la sesión de las comisiones económicas de Senado y Cámara, realizada ayer en esta ciudad, se logró incrementar los recursos para los siguientes proyectos:

- **Intercambiador** de la vía Yuma tendrá una financiación de 90 mil millones de pesos, de los cuales Planeación Nacional girará \$15 mil millones en el 2012 y 15 mil millones de pesos más en la vigencia 2013
- La financiación del **Centro de Convenciones** de Bucaramanga pasa de 10 mil millones de pesos a \$15 mil millones.
- **La vía Curos - Málaga** cuenta con una financiación de 44 mil millones de pesos del Presupuesto de la Nación más \$138 millones del Fondo de Adaptación, pero Planeación Nacional adicionará recursos que aún no están definidos

- **Transversal Norte - Sur** de Bucaramanga tendrá una financiación de 30 mil millones de pesos.
- Para el **Acueducto Regional del Oriente** se definió un financiamiento de 20 mil millones pesos en el 2013 y una cuantía similar para la vigencia 2014.

## La vía Curos - Málaga se pavimentaría con \$100 mil millones del Fondo de Adaptación

**BUARAMANGA.** El congresista Honorio Galvis Aguilar, miembro de la Comisión Cuarta del Senado que sesionó este jueves en Bucaramanga, se mostró confiado en que el Gobierno Nacional acoja la propuesta presentada por el mandatario de Santander, Richard Alfonso Aguilar Villa, y por el senador Bernabé Celis Carrillo en el sentido de trasladar una partida de 100 mil millones de pesos del Fondo Nacional de Adaptación al Ministerio de Transporte para garantizar la pavimentación total de la vía Curos-Málaga.

“Si esta propuesta que vamos a defender ante el Gobierno a partir de la próxima semana se logra, con los 100 mil millones más los \$138 mil millones asignados para habilitar los denominados sectores críticos de esta vía, se garantizará la pavimentación total de la vía y se logra una inversión que nunca antes había hecho el Gobierno Nacional en Santander”, expresó Galvis Aguilar.

### Respaldo del Alcalde de Málaga

El alcalde del municipio de Málaga, Luis Antonio Díaz Flórez, dijo que la propuesta analizada en la sesión descentralizada de la Comisión Quinta del Senado puede ser viable para hacer realidad el sueño de los habitantes de la Provincia de García Rovira, de tener una vía en buenas condiciones.

El funcionario recordó que este es un compromiso del presidente Juan Manuel Santos, quien dijo en Málaga hace dos años que “la vía Curos-Málaga se hace o se hace”.

El Alcalde de Málaga manifestó que la próxima semana será fundamental para que esta propuesta sea o no acogida por el Gobierno Nacional y por lo pronto hay que pedir a ‘todos los santos’ que iluminen al Gobierno.

## Hoy, la Gobernación atiende hasta las 3:00 p.m.

**BUARAMANGA.** Con motivo del remate de la 63ª Feria de Bucaramanga, este viernes 21 de septiembre el horario de atención al público en las dependencias de la Gobernación de Santander e institutos descentralizados del Departamento será de 7:00 de la mañana a 3:00 de la tarde, en jornada continua.

Así lo informó el secretario General de la Administración Departamental, Jairo Jaimes Yáñez, quien expresó que el cambio de horario se hace por instrucciones del gobernador Richard Aguilar Villa, para que los funcionarios puedan disfrutar las festividades en familia.